

JEUNESSE, VILLE DE ROANNE

# LA RÉNOVATION DE L'AIRE DE JEUX PORTES DE CLERMONT

Roanne



Fruit d'une concertation très constructive entre les conseillers de quartier et les habitants riverains des logements Opheor, et d'une belle collaboration avec les services de la Ville, ce projet de rénovation de l'aire de jeux Portes de Clermont est abouti : nouvel équipement (balançoire, sol amortissant...), nouvel accès dans le boulevard de Thiers...

C'est un budget de 42 000€ qui a été consacré à la rénovation de ce site.

Publié le 10 mars 2018

Agglo



## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

## Outils



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

